



学校だより 人・地域・学校を結ぶ



むすぶ

新潟市立結小学校
令和7年3月17日号



1年間を振り返って

校長 北村 宏

「なでしこジャパン」といえば女子サッカー日本代表。では「サクラセブンズ」といえばどんなスポーツでしょうか?…
答えは、女子7人制ラグビーです。

サクラセブンズの一員としてパリオリンピックに出場した原わか花(はらわかば)選手、ニックネームは「新幹線娘」です。その名の通り、南アフリカ戦に出場し、80mの独走トライを決めました。

原選手は結小学校出身の24歳。新津第二中学校卒業後、日本一の島根県石見智翠館高校に進学し、ニュージーランドに短期留学するなどして、わずか3年で日本代表に選ばれたそうです。パリオリンピック後、テレビでインタビューに答えていらっしゃる姿を見て、その行動力と意志の強さに感動しました。まさに「明るくたくましい結の子」といった印象でした。

結小学校は、今年度『立志を育み気概を養う』の教育目標のもと、「明るくたくましい結の子」を目指して、「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」の3分野において重点的に取り組んできました。

確かな学力

目指す結の子

- 授業が分かる、楽しいと感じる。
- 進んで人とかわり、考えを深める。



豊かな心

目指す結の子

- 気持ちよくあいさつができる。
- 人とかわることを通して自分や友達のよさに気付く。



健やかな体

目指す結の子

- 進んで運動する。
- 自分の健康を自分で守ろうとする。



人とかわったり、学習や活動に一生懸命取り組んだりする中で、「自分にはよいところがある」「やればできる」などの自己肯定感が高まり、それが土台となって、少くとも困難でもくじけない、あきらめない、周りとの協力して乗り越えていくとする前向きなたくましが育ちます。

児童アンケートでは、前後期ともに89%の子どもが、「自分にはよいところがある」と答えています。わずかではありますが、これまでで一番良い結果となりました。

保護者の皆さま、地域の皆さまには、学校行事や学習参観への参加、各種ボランティアや地域学習の講師など、多くのお力添えをいただき、感謝申し上げます。これからの未来社会をたくましく生きる結の子どもたちを育てるために、職員一同努めてまいりますので、よろしく願いいたします。

セーフティスタッフの皆様へ感謝の会

3月の全校朝会で、セーフティスタッフの皆様へ感謝する会を行いました。セーフティスタッフとは、毎日、通学路に立って、子どもたちの登下校の安全を見守ってくださっているボランティアの方です。代表の阿部さんからは、「いつも元気にあいさつをしてくれて、うれしいです。これからも、交通ルールを守って、安全に元気に学校に行ってください。」とお話してくださいました。

普段、当たり前のように事故なく、安全に登校できているのは、セーフティスタッフの皆様のおかげです。この会を通して子どもたちは、改めてそのことに気づき、代表の6年生が、感謝の気持ちを伝えました。



また、校長先生からは、交通安全に関して、以下のことに気をつけようと全校の皆さんに伝えました。

あるくとき

☆とびださない。

☆ほどうをあるく。

☆おうだんするときは

てをあげる。



自転車に乗るとき

☆スピードを出し過ぎない。

☆一時停止。とびださない。

☆2, 3台ならんで走らない。



お願い

学校に来校される保護者の皆様

校地内に駐車スペースがなくご不便をおかけしています。

学校行事や参観などで、学校へ来校する際、法厳寺裏の駐車場に自家用車を停めている方がいらっしゃるようです。法厳寺裏駐車場は、幼稚園の送迎用の駐車場を兼ねていますが、付近の道路が混み合ったり、幼稚園の送迎に来た保護者が停車できなかつたりする事態が発生しております。

学校行事や参観日などで来校する際は、徒歩か自転車での来校をお願いしています。

ありがとう! 6年生!

2月、6年生の卒業を全校児童で祝うため、6年生ありがとう週間と6年生を送る会が行われました。これまで結小学校を支え、中心となって活躍してきた6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生を中心に、全校で準備を進めました。今年度は、子どもたちの思いが一つになったステキな週間になりました。

1年生はペンダント、2年生は招待状を、心を込めて作りました。6年生に手渡すと、うれしそうにじっくり見ていました。



3年生は玄関前、4年生は体育館の飾りをつくって、6年生への感謝の気持ちを表しました。



第一部では、縦割り班ごとに、4年生が考え準備をしたゲームをして楽しみました。

5年生が考えたダンス「ライラック」。みんなで踊って盛り上がりました。



縦割り班のメンバー一人一人からの感謝のメッセージを集め、5年生がきれいにカードにして渡しました。



全校ゲームでは、みんなで楽しくシレットクイズをしました。



5年生からのランドセルサプライズ! 「中学校でもがんばってください」と書かれていました。



6年生からのサプライズ!!

素敵な合唱と、在校生への応援でした。パネルで大きなハートが出た時には歓声がいっぱい!

全校に温かい雰囲気と笑顔があふれた6年生ありがとう週間と6年生を送る会でした。この会を準備してきた5年生は、4月から最高学年になります。今回の経験を生かし、結小学校のリーダーとして活躍することを期待しています。